



**Hôpital
Saint Joseph
Saint Luc**

L'hôpital au cœur,
l'esprit ouvert

L'Hôpital Saint Joseph Saint Luc végétalise sa terrasse Sud pour un cadre de soin réinventé

Saint Joseph Saint Luc poursuit sa démarche d'amélioration de l'accueil des patients en végétalisant sa terrasse Sud, au 6^e étage de l'hôpital. Ce nouvel espace vert offre un environnement plus serein et inspirant pour les patients et le personnel soignant. Il comprend une trentaine d'espèces de végétaux et d'arbustes, ainsi que des bancs en bois. Cette initiative s'inscrit dans l'engagement continu de l'hôpital à améliorer l'expérience hospitalière et à promouvoir les soins sous toutes leurs formes.

Lyon, le 25 juin 2024. L'Hôpital Saint Joseph Saint Luc vient de transformer une de ses terrasses situées au 6^e étage pour un meilleur accueil de ses patients et de ses personnels. Sur cette surface, initialement couverte de dalles de ciment, tout un parcours végétal a été installé. Il se compose de plusieurs jardinières abritant une trentaine d'espèces de végétaux différents, tels que des rosiers paysagers, Malus Evereste, Spiraea japonica, offrant ainsi une floraison en toute saison. Afin de garantir un accès pour tous, l'hôpital a créé une zone disposant d'un plancher bois et installé une rampe d'accès. Cet aménagement s'inscrit dans une démarche RSE initiée par Saint Joseph Saint Luc. L'éclairage s'appuie sur un système alimenté par des capteurs solaires et l'arrosage est assuré par un réseau inséré aux jardinières de manière à limiter l'évaporation.



« Ce projet illustre notre volonté d'améliorer l'accueil et le parcours de nos patients. Notre objectif est de proposer un espace de respiration à tous les usagers du bâtiment, explique Sophie Léonforte, directeur général. Les patients comme les soignants sont amenés à se rendre sur les terrasses régulièrement. Pour les premiers, c'est l'occasion de sortir de leur chambre pour retrouver un univers moins médicalisé et de rencontrer leurs proches dans un cadre plus accueillant et serein. C'est la raison pour laquelle nous avons voulu un espace très végétalisé qui apporte de la fraîcheur ». Et pour que ce lieu puisse profiter à tous, il est désormais entièrement non-fumeur.

Ce projet d'amélioration du cadre de vie des patients et des soignants a été rendu possible par la Fondation Hôpital Saint Joseph Saint Luc, avec la participation du fonds de dotation Sanara, de la Fondation solidarités By Crédit Agricole Centre Est, la société SBM Company et Relyens. Cet aménagement complète celui de la terrasse Nord équipée depuis 2023 de mobilier coloré et d'ombrières réalisée avec le soutien de la Fondation des Hôpitaux.

A propos de l'Hôpital Saint Joseph Saint Luc

L'Hôpital Saint Joseph Saint Luc est un Etablissement de Santé Privé d'Intérêt Collectif (ESPIC) de centre-ville qui compte 360 lits d'hospitalisation et places d'ambulatorio. Il emploie 1 200 salariés dont 180 médecins. A but non lucratif, il exerce une mission de service public sur l'ensemble de ses activités. Ses patients bénéficient d'une « tarification publique » : sans « reste à charge » et sans aucun dépassement d'honoraires. www.saintjosephsaintluc.fr